

Area Report

学区紹介



スポーツで広がる学区の輪

矢作南学区 竹嶋博子

矢作南学区は岡崎の南西部、JR西岡崎駅周辺です。住宅市街地を中心に 18 町からなる、市内で2番目の人口を抱える大きな学区です。各町選出の体育委員 54 名と協力し体育行事を企画・運営しています。何度も会議を重ね、前日準備、大会当日となります。一つの大会を終えるごとに体育委員の結束も少しずつ深まります。経験のないメンバーも多い中、作り上げていく過程は大変ですが、皆で助け合い協力しながら頑張っています。

《矢作南学区体育行事》

6月 ソフトミニ

バレーボール大会

7月 学区親睦

スローピッチソフト
ボール大会

9月 学区体育祭

11月 グラウンド・ゴルフ大会

2月 歩け歩け大会



今年もソフトミニバレーボール大会、スローピッチソフトボール大会を無事終え、学区最大の行事体育祭に向け、社教委員長、総代会、各種団体の皆様のお借りして、全力で準備をしています。去年は雨で中止になってしまったので、今年こそは開催したいと意気込んでいます。

矢作南学区では女性を中心にソフトミニバレーが大変盛んで、体育館、こどもの家は連日、練習チームで埋まってしまう程です。最近ではソフトバレー、ミニテニスのチームが増えて、男性の運動する機会も増えてきた様に感じます。学区の皆様が少しでも、スポーツに触れる機会を作れる様、ニュースポーツの紹介や体験会も出来るようにしていきたいです。その一つとして、学区体育委員のOB会です。一年間の活動を通じて、素晴らしいチームワークが出来上がり、任期終了後も年に1、2回集まり、ニュースポーツの体験会やレクリエーションをしながら楽しく活動をしています。新しい輪がどんどん広がっています。

スポーツを通じて、より沢山の方々と関わり、親睦・交流を深め元気な学区になっていく様、継続的にスポーツに触れ合う機会を作っていきたいと思います。老若男女全ての方が少しでも参加出来る事を、スポーツ推進委員3名で考えていたらと思い、頑張っています！



Area Report

学区紹介



奥殿学区 杉浦秀一

奥殿学区は、岡崎市の最北端で三河富士村積山の麓に位置します。奥殿陣屋、二置ヶ滝、中部電力最古の水力発電所などの名所があり、岡崎や豊田の中心部には、20分ほどで行け、自然が豊かで、人口2000人程の学区です。

奥殿学区の行事としては、

1月 村積山を登る会

5月 奥殿学区大運動会

9月 学区秋季球技大会

10月 市民体育祭

11月 学区グラウンド・ゴルフ大会

などが有ります。

一部紹介しますと、学区最初の行事である「村積山を登る会」は、毎年1月の第2土曜日に行なわれ、1週間前に下見をかねて清掃を行います。当日は4才～83才まで幅広い年齢層の方が200名程参加します。下山後は、こどもの家でビンゴゲームなどをして楽しめます。最近では、遠方からも村積山に登山にみえる方も増えました。ぜひ皆さんも、一度登ってみてください。



また、春の大運動会では学校と地域と一緒に力を合わせ準備し、地区別対抗戦では、最後のリレーが終わるまで、どこが優勝するかわからない戦いとなりました。終わってみれば1位～4位が1点を争う緊迫した展開でした。

これからもスポーツ行事を通して子供から年配の方まで学区民が親睦を深め、活気のある奥殿学区にして行きたいと思えます。

